

« Élémentaire ? »

Une exposition itinérante proposée par le FRAC Centre-Val de Loire sur le parvis du CHU d'Orléans du 25 juillet au 29 août

Le CHU d'Orléans, en partenariat avec le Fond Régional d'Art Contemporain (FRAC) Centre-Val de Loire, vous invite à parcourir sur le parvis du CHU d'Orléans, devant l'entrée principale du site, bâtiment point vert, la scénographie « Élémentaire ? » composée de huit totems recto-verso. Entrée libre.

« Cette exposition interroge sur les énergies élémentaires – eau, terre, feu, air – en lien avec l'architecture. C'est en partant de ces ressources, de ces quatre éléments, que des artistes et architectes ont pu créer des infrastructures innovantes, respectueuses et hautement performantes. Du feu solaire de Guy Rottier aux profondeurs de la terre de Hans Hollein et Gianni Pettena, des forces hydrauliques de laN+, Philippe Rahm et Charles Simonds, à la force des tornades d'Actar, Élémentaire ? questionne la maîtrise des éléments par l'être humain dans son désir de construction. Ouvrant au débat, les oeuvres de François Roche et Design Earth posent quant à elles une réflexion actuelle sur les phénomènes de pollutions et d'évolutions climatiques. »

FRAC Centre Val-de Loire

